

1952 – 2022 70 Jahre Wintersteller Bataillon Schützenkompanie Brixen im Thale



Im Jahr 1958 haben die Gründungsväter Johann Geisler, Alois Seiwald und Bartl Kofler die Wiedergründung unserer Schützenkompanie zustande gebracht. Der Anfang war, wie überall nicht leicht, es fehlte an Allem. Mühsam konnte das notwendige Geld für Trachten und Ausrüstung zusammengetragen werden. Johann Geisler wurde zum 1. Hauptmann gewählt, ihm folgte im Jahre 1963 Anton Stegmayr. Dieser führte die Kompanie bis 1984. Sein Nachfolger Klaus Hetzenauer kommandierte die Kompanie bis 2004, danach folgte ihm Alois Bachler bis er gesundheitsbedingt im Jahre 2018 abdankte. Ab diesem Zeitpunkt ist Hannes Haaser Hauptmann. Die Schützenkompanie Brixen versteht sich als verlässlicher Partner im öffentlichen Leben unserer Heimatgemeinde. Und wenn es in Brixen eine Kapelle zu reparieren gibt, sind die Schützen mit viel Eifer und Arbeitseinsatz dabei. Zuletzt wurde 2010/2011 mit sehr viel Einsatz an der Renovierung der „Harlaßanger-Kapelle“ mitgewirkt.

Heute präsentiert sich unsere Kompanie mit 29 Schützen, 5 Marketenderinnen und 5 Jungschützen. Besonders hoch gehalten wird die Pflege des Schießsportes, so sind viele Schützenkameraden auch aktive Mitglieder in der Schützengilde.

Text: Franz Stöckl

